
CENTÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 10 (dez) dias do mês de Março de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Octogésima Sexta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. Antes de iniciar a Sessão o Presidente cumprimentou os alunos da ETEC de Ibitinga, 

acompanhados pela Professora Ana Paula que ministra a disciplina de Contabilidade Pública, os quais estavam 

presentes no Plenário. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes, com adendo dos Vereadores Osias Soares de Oliveira e Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, 

constando dos seguintes PROJETOS: PLO nº 33/2015 - abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado 

pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a aquisição de equipamentos para saúde – 

Qualis UBS; PLO nº 34/2015 - abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 

4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a aquisição de equipamento para a saúde; PLO nº 35/2015 - abre 

crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, 

destinado a suprir dotação para aquisição de equipamentos e material permanente; PLO nº 36/2015 - altera o 

Plano Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO nº 37/2015 - 

altera Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela lei municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014; PLO nº 

38/2015 - altera o artigo 1º da lei municipal nº 3.963, de 20 de agosto de 2014; PLO nº 39/2015 - autoriza o 

poder executivo a celebrar termo de aditamento ao termo de subvenção celebrado com a Associação Senhor 

Bom Jesus - Asilo São Vicente; PLO nº 40/2015 - autoriza o poder executivo a celebrar termo de aditamento ao 

termo de subvenção celebrado com a Associação Filantrópica Casa do Caminho - Berçário Maria de Nazareth. 

Constando dos seguintes OFÍCIOS: nº 224/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

336/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre divisórias e biombos nas agências bancárias; 

nº 223/2015, encaminhando resposta ao requerimento de informação nº 287/2014, de autoria do Vereador Jean 

Ferreira da Silva, sobre iluminação no Jardim Ibirapuera; nº 238/2015, enviando resposta ao requerimento de 

informação nº 379/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre reforma da Praça João Abraão; 

nº 236/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 043/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, sobre veículos abandonados em nossa cidade; nº 235/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 028/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre o Programa 

Bolsa Família; nº 234/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 376/2014, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre convênio para aquisição de veículo Voyage; nº 233/2015, 

encaminhando resposta ao requerimento de informação nº 378/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, referente a Balsa Municipal; nº 237/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

377/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre a construção de banheiro público na Praça 

Rui Barbosa; nº 254/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 07/2015, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, sobre controle de mato em guias,sarjetas e calçadas; nº 

258/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 06/2015, de autoria do Vereador Gumercindo 

José Rossatto Bernardi, sobre o sistema Eletrônico de Leitura do Consumo de água; nº 257/2015, 

encaminhando resposta ao requerimento de informação nº 05/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José 

Rossatto Bernardi, sobre recursos hídricos do município; nº 256/2015, encaminhando resposta ao requerimento 

de informação nº 049/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, sobre a 

reurbanização do Passeiódromo do trecho correspondente entre a Milazzo e o Trevo do CBI. Em seguida 

passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: 

PLO nº 41/2015 - altera a lei municipal nº 4.046, de 19 de fevereiro de 2015, que dispõe sobre a limpeza e 

manutenção de terrenos particulares no município de Ibitinga e dá outras providências, de autoria do Vereador 

Valdecir de Traque. PARECERES: Nº 15/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 

favorável ao PLO nº 26/2015; Nº 16/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 

favorável ao PLC nº 05/2015; Nº 17/2015 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 

favorável ao PLO nº 25/2015; Nº 18/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao 

PLO nº 17/2015; Nº 19/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 

13/2015; Nº 20/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 19/2015; 

Nº21/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 16/2015; Nº 22/2015 da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 21/2015; Nº 23/2015 da Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 22/2015; Nº 24/2015 da Comissão de Orçamento, 



Finanças e Contabilidade favorável ao PLO nº 18/2015; Nº 25/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade favorável ao PLO nº 14/2015; REQUERIMENTOS: Nº 55/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, solicitando a retirada de tramitação do PLO nº 209/2014, que dispõe 

sobre isenção de dívidas de terrenos, para melhor análise; Nº 56/2015, de autoria do Vereador Guilherme de 

Souza Martins, requerendo ao Serviço Autônomo Municipal de Saúde - SAMS, vistoria na residência 

localizada na Rua Lucila Santana Guidi nº 1164, no bairro Ângelo de Rosa para confirmar se existem focos do 

mosquito da dengue no local; Nº 57/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo 

informação ao executivo sobre o término da Praça do Jardim dos Bordados; Nº 58/2015, de autoria do Vereador 

Jean Ferreira da Silva, requerendo informação ao executivo sobre o Coreto da Praça do Distrito de 

Cambaratiba; Nº 59/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo informação ao executivo 

sobre construção de praça com playground no Jardim Natália; Nº 60/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira 

da Silva, requerendo informação ao executivo sobre reforma da EMEIEF Professora Delfina Gomes da 

Fonseca; Nº 61/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre o registro do 

Jardim Tropical Náutico, constando alguns dados; Nº 62/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, requerendo informação junto a administração pública do município sobre área 

Florisvaldo de Traque, no bairro Jardim Nova Ibitinga, destinada para praça que fica localizada no final das 

Ruas Filomena Forte e Pedro Ferrari; Nº 63/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, requerendo informação do executivo municipal, sobre as luzes que permanecem acesas dia e noite na 

Praça da Bíblia, no bairro Jardim São José; Nº 64/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, 

requerendo ao executivo municipal cópia das diretrizes expedidas pela municipalidade ao loteamentos Campo 

Belo de propriedade de Alves Empreendimentos Imobiliários Ltda e Jardim Altos dos Pinheiros de propriedade 

de Empreendimentos Imobiliários Camas Ltda; Nº 65/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza 

Martins, requerendo informações sobre a quadra do Jardim Verona; Nº 66/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, requerendo informações sobre os aquecedores solares do Jardim Santo Antônio. 

INDICAÇÕES: nº 45/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor 

competente da prefeitura municipal que libere a pista de atletismo do estádio municipal para que os munícipes 

realizem suas caminhadas em período expandido; Nº 46/2015 - de autoria do Vereador Gumercindo José 

Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da prefeitura municipal que implante passagem de concreto 

ao final de cada trecho nas áreas urbanizadas e a serem urbanizadas da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini; 

Nº 47/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal, através da 

secretaria responsável, que viabilize, após as chuvas, operação tapa buraco em todo município; Nº 48/2015, de 

autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal que inclua no próximo 

cronograma de recapeamento asfáltico as Ruas da Vila Maria; Nº 49/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira 

da Silva, indicando ao executivo municipal, através da secretaria competente, que estude com a maior 

brevidade, meios para construir a via de passeio (calçada) na Avenida Setímio Montanari; Nº 50/2015, de 

autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal, através da pasta competente, 

providencie melhorias na iluminação da Praça Braulina Pereira Haddad, Vila Simões; Nº 51/2015, de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal que, através da secretaria responsável, que 

estude meios para implantar sinalização ou instalar lombada, próximo a cada caixa d'água no Bairro Santo 

Antônio; Nº 52/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal que 

realize, através da secretaria responsável, o recapeamento das ruas do Jardim Morumbi; Nº 53/2015, de autoria 

do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal que estude meios, ao que se refere à 

Avenida Prefeito Alberto Alves Casemiro, para que sejam realizados nesta uma melhor sinalização, serviços de 

tapa buraco e, também dentro das possibilidades, criar um portal de entrada; Nº 54/2015, de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando a prefeitura municipal, através da pasta competente, que estude a 

possibilidade de instalar lombada na Avenida João Farah defronte a Escola CIEI - Centro Integrado 

Educacional de Ibitinga; Nº 55/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando a prefeitura 

municipal, através da pasta competente, que estude a possibilidade de criar uma nova e melhor sinalização na 

Avenida Ivanil Francischini, sentido CBI, no cruzamento com a Avenida Wilson Pinheiro; Nº 56/2015, de 

autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao executivo municipal que estude a possibilidade de 

melhor estruturar as creches do município com colchões, brinquedos, carrinhos e demais equipamentos 

necessários para o bem estar das crianças; Nº 57/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, indicando ao setor competente da prefeitura municipal da estância turística de Ibitinga, a construção 

de uma rampa de acessibilidade para cadeirantes e deficientes visuais em frente à escola EMEF Professora 

Sandra Siviero, no bairro Jardim Santa Clara; Nº 58/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

indicando ao chefe do executivo municipal, que faça uma sinalização mais adequada à Rua Paulo de Souza e 



Setímio Montanari, no jardim Verona, indicando onde sobe a Setímio e onde segue a Paulo de Souza; Nº 

59/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando ao chefe do executivo municipal, que 

realize em conformidade com o setor competente, operação tapa buraco na esquina das vias Maria a. Siriani 

Maida - Morumbi e João Farah; Nº 60/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando ao 

chefe do executivo municipal que realize em conformidade com o setor competente, a retirada de entulhos da 

Rua Domingos Deríssio - no bairro Maria Luiza I; Nº 61/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves 

de Mira, enviando sugestão de projeto de lei dispondo sobre reserva de unidades habitacionais aos funcionários 

públicos municipais da estância turística de Ibitinga. MOÇÕES: Nº 13/2015, de autoria do Vereador Marcel 

Pinto da Costa, externando pesar pelo falecimento da Senhora Lourdes Scarnavaca Garcia; Nº 14/2015, de 

autoria do Vereador Marcel Pinto da Costa, externando pesar pelo falecimento do Senhor Abrão Além Neto; Nº 

15/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, externando pesar pelo falecimento do Senhor Nelson 

Marciano. OFÍCIO Nº 10/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, encaminhando cópia de 

representação protocolada no Ministério Público local, em face das agências bancárias instaladas no município, 

e solicita leitura em plenário. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando comunicado 

do Ministério da Educação nº 48073/2015, informando liberação de recursos financeiros a Programas do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48074/2015, 

informando liberação de recursos financeiros a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48075/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48076/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48077/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48078/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48079/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48080/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, comunicado do Ministério da Educação nº 48081/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48082/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48083/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48084/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48085/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48086/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48087/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48088/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48089/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 480790/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48091/2015, informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48092/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48093/2015, informando  liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48094/2015, informando liberação de recursos financeiros destinados a Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48095/2015, 

informando  liberação de recursos financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação; comunicado do Ministério da Educação nº 48096/2015, informando sobre liberação de recursos 

financeiros destinados a Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado do 

Ministério da Educação nº 48097/2015, informando sobre liberação de recursos financeiros destinados a 

Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; comunicado da Câmara dos Deputados, 



informando recursos do orçamento da união pagos ao município; Convite para a 14ª Exposição Nacional de 

Orquídeas de Pirajuí; Ofício nº 09/2015 do Setor Financeiro da Câmara de Ibitinga, encaminhando receita e 

despesa do mês de fevereiro de 2015; Ofício Especial FAIBI convidando para sessão Solene de Colação de 

Grau dos cursos de graduação. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA 

LIDA: constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTOS: Nº 56/2015, requerendo ao Serviço 

Autônomo Municipal de Saúde - SAMS, vistoria na residência localizada na Rua Lucila Santana Guidi nº 1164, 

no bairro Ângelo de Rosa para confirmar se existem focos do mosquito da dengue no local. O Vereador 

Guilherme, autor da propositura, falou de visita ao Bairro, onde moradores levaram ao seu conhecimento casa 

fechada que poderia ser foco da dengue. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 57/2015, 

requerendo informação ao executivo sobre o término da Praça do Jardim dos Bordados. O Vereador Jean, autor 

da propositura, disse que as informações são necessárias para conhecimento e que futuramente seria 

interessante a construção de área para as crianças. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 

58/2015, requerendo informação ao executivo sobre o Coreto da Praça do Distrito de Cambaratiba. O Vereador 

Jean, autor da propositura, falou que o intuito do pedido é encontrar o responsável e dar condições de uso ao 

Coreto para que a população de Cambaratiba o utilize. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Nº 59/2015, requerendo informação ao executivo sobre construção de praça com playground no Jardim 

Natália. O Vereador Jean, autor da propositura, disse que para planejamento de estrutura futura, em virtude do 

crescimento dessa região é importante saber de projetos para tal área. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Nº 60/2015, requerendo informação ao executivo sobre reforma da EMEIEF Professora 

Delfina Gomes da Fonseca. O Vereador Jean, autor da propositura, falou do empenho do Executivo com as 

Creches, mas que é importante manter a qualidade das existentes. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Nº 61/2015, requerendo informações sobre o registro do Jardim Tropical Náutico. O 

Vereador Valdecir, disse que foi procurado por morador desse bairro e que devido a informações o mesmo é 

expansão urbana, onde os moradores pagam seus impostos, mas que o recolhimento de lixo é precário e o 

SAAE não assumiu as responsabilidades neste e há obrigação dos proprietários em pagar condomínio, 

requerendo informação se existe algum documento na Prefeitura para saber se isto é legal uma vez que aqueles 

que não estão pagando vem sendo cobrados judicialmente. O Vereador Valdecir questionou ao Vereador Mira 

sobre o pagamento de condomínio, sendo que existem os demais impostos.  O Vereador Mira disse que acredita 

ser cobrado condomínio porque existe uma associação de moradores, com relação à área da prainha, mas ao 

município cabe cobrar o IPTU e que para a Prefeitura o pagamento de condomínio não deve constar. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 62/2015, requerendo informação junto a 

administração pública do município sobre área Florisvaldo de Traque, no bairro Jardim Nova Ibitinga, 

destinada para praça que fica localizada no final das Ruas Filomena Forte e Pedro Ferrari. O Vereador 

Leopoldo, autor da propositura, elucidou a localização do local e disse que a mesma não recebe cuidados do 

Poder Público há anos e que hoje usuários de drogas usam a área, além dos animais peçonhentos e que a 

Prefeitura tem conhecimento da necessidade de limpeza. O Vereador Valdecir aparteou dizendo que morou em 

frente a área em questão e que em 2007 manifestou junto com os demais moradores e conseguiu a limpeza e o 

plantio de árvores e que enquanto morou no bairro mantinha a limpeza e que com o passar do tempo  sem a 

devida limpeza incita pessoas a depositarem entulhos também, faltando atenção do Poder Público.  O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 63/2015, requerendo informação do executivo 

municipal, sobre as luzes que permanecem acesas dia e noite na Praça da Bíblia, no bairro Jardim São José. O 

Vereador Leopoldo, autor da propositura, falou da importância de providências quanto às luzes acessas durante 

o dia. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 64/2015, requerendo ao executivo 

municipal cópia das diretrizes expedidas pela municipalidade aos loteamentos Campo Belo de propriedade de 

Alves Empreendimentos Imobiliários Ltda e Jardim Altos dos Pinheiros de propriedade de Empreendimentos 

Imobiliários Camas Ltda. O Vereador Mira, autor da propositura, disse que o intuito é apenas para título de 

esclarecimento, sendo uma área antiga e o outro um loteamento que está sendo implantado anexo e que objetiva 

saber das exigências que o Poder Público fez para os loteadores a respeito da infraestrutura e do prolongamento 

ou não de ruas que chegam até esse loteamento, citou legislação sobre o assunto, onde talvez loteador não tenha 

respeitado. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 65/2015, requerendo informações 

sobre a quadra do Jardim Verona. O Vereador Guilherme, autor da propositura, disse de sua insistência na 

apresentação deste pedido devido a resposta de que seria realizado os trabalhos necessários nesta quadra, pois 

algumas benfeitorias foram instaladas, mas falta conclusão, bem como roçamento do campo para as crianças 

brincarem. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 66/2015, requerendo informações 

sobre os aquecedores solares do Jardim Santo Antônio. O Vereador Guilherme, autor da propositura, falou que 

a ideia deste é saber dos cuidados que vêm sendo tomados quando de tampas abertas dos aquecedores pelo 



proprietário da residência, mas que o documento não está condizente com isso. O Vereador Osias aparteou e 

sugeriu a retirada para correções e apresentação posteriormente. O autor retirou o Requerimento. Neste 

momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR 

OSIAS: Falou sobre a resposta recebida de seu requerimento a respeito do Polo Regional da Beleza, que veio 

em papel sem timbre, sem assinatura e um pequeno relato do que é o Projeto, o que não corresponde à pergunta 

do requerimento. O que foi solicitado no requerimento foi uma cópia da prestação de contas que não veio. Por 

isso, ele solicitou que a Mesa reitere  o referido Requerimento de Informação ao Senhor Prefeito, solicitando 

que ele encaminhe cópia da prestação de contas e caso não haja, que ele informe o motivo de não ter sido feito. 

Na sequência, falou sobre a resposta do seu Requerimento nº 12/2015, questionando sobre a Regulamentação 

da Lei Complementar nº 37/2010 – Que se refere à avaliação dos Professores da Rede Pública Municipal. Sobre 

este requerimento ele disse que recebeu resposta assinada pela Secretaria da Educação que diz que o tema foi 

estudado e que o documento formalizado está aguardando a ação do Poder Executivo. Mas a resposta enviada 

não condiz com a pergunta que foi feita, por isso ele pretende rever. Outro Requerimento feito por ele foi sobre 

as apostilas do NAME. Falou que as apostilas foram retiradas pelo Senhor Prefeito, sendo uma decisão tomada 

por ele e o Conselho Municipal de Educação. Que há alguns anos, elas vinham vinha sendo utilizadas no 

Ensino Fundamental. Na resposta, o Senhor Prefeito informou que manteve as apostilas do Maternal, Pré I e II 

e com a retirada das mesmas se terá uma economia de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) anuais, ou seja, em 

2015 e 2016 terá uma economia de R$ 1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais), que ele espera que o 

Senhor Prefeito Municipal também ouça o Conselho Municipal de Educação na hora de aplicar esses recursos 

que só tem serventia para a própria educação. Falou que a retirada das apostilas obrigou as Professoras 

utilizarem o Programa Ler e Escrever e também Livros Didáticos. Porém, em uma escola que ele averiguou, 

pôde constatar que as apostilas não foram suficientes para todos os alunos e a Diretora encontrou a solução em 

trabalhar com Xerox da quantidade que faltou, o que causou transtornos com pais de alunos que se sentiram 

descriminados. Salientou não saber se elas ainda chegarão ou se terminará o ano com as apostilas xerocadas. 

Portanto, já que as apostilas do NAME foram retiradas, que pelo menos as outras que estão substituindo, sejam 

na quantidade certa, contemplando todos os alunos. Atentou que talvez a insuficiência dos volumes tenha sido 

por falta de planejamento da Educação, pois é necessário que se faça anualmente o recadastramento de alunos 

junto ao Estado, pois a cada ano pode aumentar ou diminuir os alunos e além das apostilas existem também os 

recursos que são enviados de acordo com o número de alunos matriculados. Enfatizou que a Educação precisa 

estar atenta ao fato, pois gera prejuízo ao aluno e à Educação como um todo. Disse que pretende formalizar 

ofício para o Senhor Prefeito para saber se ele pretende ouvir o Conselho de Educação para a aplicação dos 

recursos. Na sequência falou sobre o Requerimento de Informação feito pelo Vereador Jean sobre a reforma da 

Escola Delfina Gomes da Fonseca na Vila Maria, que há pouco tempo foi discutida a necessidade da sua 

reforma nesta Casa, estando lamentável a situação em que ela se encontra. Por iniciativa da Diretora da Escola, 

ela pretendia pintar e dar uma melhorada na escola através de recursos conseguidos por festas da escola, porém 

ela foi proibida pelo Senhor Prefeito que não permitiu, pois segundo ele isso seria função da Prefeitura e que ele 

iria resolver, mas, até o momento nada foi resolvido, estando a escola em estado lastimável, um verdadeiro 

abandono e quem quiser questionar basta fazer uma visita e constatar. Falou também de outras escolas, como a 

Creche da Vila Simões e também Escola de Comércio que estão necessitando de reforma urgente, pois possui 

sérios problemas. Disse que em reunião com o Conselho Municipal de Educação, segundo o Conselho as 

informações já foram levadas à Secretaria do Senhor Prefeito e nenhuma providência foi tomada. Portanto, ele 

acha que terão que continuar usando dos recursos do Judiciário para resolver algumas questões, pois ele acha 

impossível que os recursos de 25 % reservados para a Educação não se consiga realizar as reformas das escolas. 

O Presidente Windson interrompeu a fala do Vereador para solicitar silencio do auditório. O Vereador 

agradeceu e voltou ao assunto dizendo que os recursos que serão economizados das Apostilas do NAME são 

uma ótima sugestão para ser utilizados nas reformas das escolas que certamente as mencionadas não são as 

únicas que necessitam de reforma e que ele fará um levantamento da situação das outras. Falou que pretende 

solicitar a presença nesta Casa do Conselho Municipal de Saúde o do FUNDEB, para que se faça discussões  e 

eles venham aqui e justifiquem, pois se o Município não realiza  melhorias por falta de recursos tudo bem, mas 

se não fazem tendo recurso aí é necessário saber o que está acontecendo. Por isso é necessário ficar atento com 

a educação e exigir que o Senhor Prefeito faça dentro das possibilidades as reformas das escolas públicas e das 

creches municipais. Comentou que esta semana ele foi chamado por um morador do Bairro Santo Expedito que 

apresentou algumas reivindicações e ficou agendado que farão uma reunião com os outros moradores do bairro 

para que sejam trazidos os problemas do bairro para a Câmara com um abaixo assinado anexo. Comentou sobre 

o problema sério da iluminação de acesso ao bairro que continua havendo assalto no local e uns dizem ser 

problema da loteadora e outros dizem ser problema da prefeitura. No mesmo trecho sem iluminação não existe 



calçada e as pessoas são obrigadas a circular pela via, pois o mato é grande e as pessoas correm riscos de 

atropelamento. Portanto, de imediato necessita de roçamento e construção da calçada. Os moradores revoltados 

com a situação disseram que querem solução e se não houver eles pretender interditar a rua. Com a palavra o 

VEREADOR VALDECIR falou do Projeto de Lei que foi lido hoje sobre a multa em terrenos baldios e que 

ele fez uma alteração para que o proprietário seja notificado e tenha prazo para a realização da limpeza antes de 

ser multado e receber a conta da limpeza, pois ele considera injusto ser da outra forma, pois, tudo se notifica 

antes. Falou sobre da quadra no Jardim Nova Ibitinga, que faz tempo que o vereador Guilherme vem pedindo 

para que sejam realizadas as melhorias, mas que até o momento não foi atendido e a população faz constantes 

cobranças. Cobrou mais atenção do Senhor Prefeito ao local e complementou o pedido do Vereador Guilherme 

solicitando também a construção de banheiros na referida quadra e parabenizou o autor da propositura pelo seu 

empenho com a população carente. Falou do relato da Vice Prefeita publicado no facebook nesta semana. Disse 

que muitas vezes ele falou nesta casa sobre as perseguições que ocorriam com a Vice e por diversas vezes foi 

desmentido por vereadores que diziam que ele não tinha procuração para falar em nome da mesma. Isso provou 

que tudo que ele falava desde o primeiro ano era verdade e o desabafo dela está no facebook para conhecimento 

de quem possa interessar e com certeza muitas outras coisas surgirão e ele pretende ver a atitude dos vereadores 

que foram eleitos pelo povo, tomar atitudes de vereador. Usou a palavra o VEREADOR GUMERCINDO 

falou sobre as duas indicações feitas por ele hoje, mas, que infelizmente não tem obrigatoriedade de serem 

respondidas e muitas vezes acabam esquecidas. Então, ele reforçou falando das mesmas para relembrar a fim de 

que os Secretários das áreas competentes fiquem alerta também. Sobre sua indicação para se fazer uma abertura 

com horários expandidos para que a população tenha oportunidade de utilizar a pista do Campo do Ginásio de 

esportes, tendo em vista que o local se tornou seguro e propício para que as pessoas que trabalham durante o dia 

possam caminhar e praticar esportes. Outra indicação é sobre a falta de trechos na nova urbanização que estão 

esquecendo de deixar local para a passagem dos pedestres, pois muitos deles para não pisar na grama incorrerão 

em riscos caminhando pelas laterais das vias. Também que seja feito um calçamento lateral ou até um 

cruzamento dentro da rotatória do CBI para as pessoas que utilizam da Perimetral a pé possam atravessar com 

mais segurança. Então, ele solicita da Secretaria de Trânsito e Obras, que os secretários deem uma atenção 

especial ao assunto para solucionar essas questões que são importantes. Solicitou também que seja pensando em 

uma área de lazer para a população, a fim de que ela entenda que pagam impostos, mas são recompensados por 

isso. Na sequência, usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO que parabenizou o vereador Osias pelo 

ofício enviado ao Ministério Público solicitando que as agências bancárias cumpram as leis municipais. Ele 

disse que o caminho é esse, fazer ou exigir que se cumpram as leis existentes, não necessitando que se façam 

mais leis. O Vereador Osias pediu aparte e comentou sobre a necessidade das agencias bancárias cumprirem as 

leis, pois nesta semana ele soube de dois assaltos em saídas de banco que não se sabe por que não são 

divulgados. O Vereador Leopoldo retomou a palavra e disse que os moradores do Bairro Santo Expedito estão 

isoladas e em perigo pela falta de iluminação que há tempos vem sendo pedido soluções, mas, nada se resolve.  

Contudo, ele acredita que a obrigação dessa iluminação seja da Empresa, pois os loteamentos possuem 

diretrizes e ele acredita que nelas constem a iluminação do bairro, mas que ele acredita que o município não 

poderia aceitar que um projeto fosse entregue sem a finalização total, inclusive da infraestrutura. Finalizou 

dizendo que caso essa situação permaneça sem solução, ele pretende recorrer também ao Ministério Público e 

mais uma vez cumprimentou o vereador Osias pela atitude. Passou-se a palavra ao vereador DR. MARCEL 

que iniciou sua fala expressando sua satisfação pelo trabalho dos vereadores estarem sendo voltado no sentido 

de apontar defeitos e sugestões de soluções. Complementou a Indicação do Vereador Gumercindo dizendo que 

a iluminação e o gramado do Ginásio de Esportes estavam previstos para serem implantados, mas que a chuva 

impediu e que assim que o local estiver apto será aberto para uso da população. Contudo, disse que ao mesmo 

tempo tem coisas boas sendo apresentadas, tem também colocações pejorativas do tipo ameaças. Falou que a 

respeito da manifestação da Vice Prefeita ele apenas enxerga como uma atitude Democrática e que cabe 

somente à população nas próximas eleições avaliar quem foi melhor para a cidade, pois ele não concorda com 

as colocações que foram apontadas, mas que isso não cabe ao Legislativo se posicionar sobre certo ou errado. 

Ele enxerga isso como divergências políticas de ideias da qual não cabem ao Legislativo intervir e nem dar 

opiniões. A chamada Democracia permite que cada qual siga seu caminho da forma que entende ser melhor 

para si. Falou que esse manifesto não significa nada perto da corrupção do Governo Federal, e que devemos nos 

preocupar com a situação macro de nosso País, pois estamos passando por uma demanda grave econômica e a 

população mais baixa e a classe média estão sendo achatada, com impostos que não estão sendo revertidos em 

benefício da população. Isso sim é grave, pois decorre não somente da crise econômica, mas também da crise 

moral e da corrupção em todas as esferas governamentais. Lamentou por mais uma vez estar ouvindo nesta 

Casa comentários que não trazem benefício à Câmara e tampouco à população. E para finalizar, disse que esse é 



o crédito merecido pela fala que o antecedeu. Em seguida, o Presidente Windson passou a palavra ao Vice 

Presidente Dr. Marcel que assumiu a Presidência e concedeu a palavra ao VEREADOR WINDSON que 

iniciou sua fala fazendo relato de algumas indicações feitas por ele, mas, que não obtiveram êxito em prol de 

melhorias ao município. Falou que a indicação é um dispositivo dos vereadores para colaborar com a 

administração dando atenção aos pedidos da população, tendo em vista que a expressão do cidadão é muito 

importante. Salientou que entende a dificuldade em administrar o município em face da grande expansão 

urbana em todos os sentidos e que a tendência é aumentar cada vez mais. Citou indicações feitas por ele, mas, 

que ainda não viu nenhuma delas ser aplicada, inclusive a construção de uma calçada no Cristo para a travessia 

de pedestres e disse que ficou chocado com a cena que viu hoje quando uma senhora estava atravessando em 

meio à grama molhada pela chuva. Falou também que anos atrás vem pedindo a colocação de uma placa de 

Denominação da Via de Acesso Manoel Alves Lopes, sendo que inclusive turistas pedem informações sobre o 

nome da via, mas até então nada foi feito. Sobre o Ginásio da Vila Maria, tão comentado continua lá sem 

nenhuma mudança. Também, a ponte da Avenida Wilson Pinheiro que ele já cansou de pedir, foi motivo de 

discussão aqui na Casa, se encontra do mesmo jeito, oferecendo riscos e os vizinhos continuam cobrando. Falou 

também sobre a existência de um buraco na lateral do muro da Associação Bom Jesus, que desce água do 

Jardim São Benedito. Disse que mostrou até um vídeo aos responsáveis pelo setor, mas até o momento nada foi 

feito. Outro caso, é em frente à R.Castiglio Pneus, onde existe uma passarela criminosa que ele já mandou 

ofício, e que por baixo da calçada existente está oca e oferecendo sérios riscos à população. Falou também 

sobre pedidos de colocação e consertos de brinquedos em algumas praças, que ao invés de consertar são 

retirados. Em relação à via de Acesso Alberto Alves Casemiro, é muito importante a construção de um portal, 

porém, é necessário um estudo bem detalhado e sério para tal realização. Outro ponto que ele mencionou com 

indignação foi a estrada próxima ao Bairro São Benedito, onde a ponte que existia caiu e a estrada está prestes a 

desaparecer de tanto entulho e lixo jogados ali. Essa estrada é importante, pois dá acesso a muitas propriedades. 

Concluiu que essas cobranças são benefícios para a população, e que não são infundadas e nem desnecessárias. 

Sobre o pedido feito por ele com referência aos carnês de IPTU, solicitando orientações nos mesmos para 

favorecer a população, principalmente as menos favorecidas, disse que todo ano faz e até então não foi atendido 

e que pelo jeito vai continuar sem fazer, pois obteve informações de que os carnês já foram para a impressão. 

Enfim, ele questiona se alguma coisa pedida por ele ainda vai ser realizado, pois o motivo das indicações 

enviadas por Vereadores são em função de auxiliar a administração em prol da população a não de atrapalhar, 

portanto, ele acha necessário que a administração dê um pouco mais de importância aos Pedidos feitos pela 

Câmara neste sentido. Neste momento a Presidência retornou ao Presidente. O Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a ORDEM DO DIA: 

Constou de Requerimentos de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos 

projetos: PLO nº 33/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 

4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a aquisição de equipamentos para saúde – Qualis UBS. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Dr. Marcel; PLO nº 34/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à aquisição de equipamentos para saúde.  O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Gumercindo; PLO nº 35/2015, que abre crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotação para aquisição de equipamentos e 

material permanente. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator 

especial do projeto o Vereador Mira; PLO nº 39/2015, que autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de 

Aditamento ao Termo de Subvenção celebrado com a Associação Senhor Bom Jesus – Asilo São Vicente. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Igor; PLO nº 40/2015, que autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de Aditamento ao Temo de 

Subvenção celebrado com a Associação Filantrópica “Casa do Caminho” – Berçário Maria de Nazareth. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o 

Vereador Jean. A Sessão foi suspensa para emissão de pareceres. Retomando aos trabalhos foi verificada a 

presença e apresentado o parecer da urgência especial. Constou da Ordem do Dia os seguintes projetos: PLO nº 

33/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado a aquisição de equipamentos para saúde – Qualis UBS. O Projeto foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 34/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, 

aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a aquisição de equipamentos para 

saúde. PLO nº 35/2015, que abre crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 

4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotação para aquisição de equipamentos e material 



permanente. O Vereador Osias usou da palavra para dizer que a maioria dos projetos em regime de urgência são 

de abertura de crédito especial, valores que não constavam no orçamento, portanto a necessidade de incluir no 

orçamento e assim precisa alterar o Plano Plurianual e a Lei de Diretrizes Orçamentárias, esclarecendo que são 

de suma importância. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 39/2015, que 

autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de Aditamento ao Termo de Subvenção celebrado com a 

Associação Senhor Bom Jesus – Asilo São Vicente. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PLO nº 40/2015, que autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de Aditamento ao Temo de 

Subvenção celebrado com a Associação Filantrópica “Casa do Caminho” – Berçário Maria de Nazareth. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 13/2015, que altera o Plano Plurianual 

aprovado pela lei municipal nº 3.789 de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. PLO nº 14/2015, que altera a lei de diretrizes orçamentárias, aprovada pela lei municipal nº 

3.931 de 25 de junho de 2014. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 

16/2015, que abre crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado ao programa polo regional da escola da beleza. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 17/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, 

aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado ao Programa Pólo Regional da 

Escola da Beleza. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 18/2015, que abre 

crédito adicional especial no orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 

2014, destinado ao pagamento de despesa do exercício anterior. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. PLO nº 19/2015, que abre crédito adicional especial no orçamento vigente, aprovado pela 

lei municipal nº 4024, de 22 de dezembro de 2014, destinado ao Fundo de Assistência Social - programa fixo de 

media complexidade. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 21/2015, que 

altera o Plano Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 22/2015, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias, criada pela lei municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. O projeto recebeu Emenda junto ao 

parecer favorável do relator especial. A emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. O 

Vereador Osias usou da palavra para dizer que os projetos que estão na ordem no dia constam com parecer, pois 

tramitaram nas Comissões e tiveram audiências públicas. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi solicitada da Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação a elaboração da Redação Final do PLO Nº 22/2015. PLO nº 25/2015, que autoriza o poder 

executivo a ceder estagiários ao Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, Comarca de Ibitinga, ao PROCON 

- Fundação de Proteção e Defesa do Consumidor; Circunscrição Regional de Trânsito, e dá outras providências. 

O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 26/2015, que autoriza a Prefeitura 

Municipal de Ibitinga, a celebrar termo de cooperação com a Universidade Metropolitana de Santos - UNIMES 

virtual - polo de Itápolis, objetivando realização de estágio curricular supervisionado obrigatório, não 

remunerado, e dá outras providências. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLC nº 

05/2015, que revoga o artigo 149 e seu parágrafo único, da lei municipal nº 1.706, de 25 de julho de 1990. O 

projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi solicitada da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação a elaboração da Redação Final do PLC Nº05/2015. Não havendo EXPLICAÇÃO PESSOAL o 

Presidente realizou a leitura de Ofício do CONSEG convidando para participar de reunião no dia 11 (onze) do 

corrente mês, às 9h no Auditório da Prefeitura Municipal e transmitiu o convite da Sessão Solene de entrega do 

Prêmio Carteiro do Ano ao Senhor Antônio Celso Mariotti, no dia 13 (treze) do corrente mês, às 20h no 

Plenário da Câmara Municipal e cumprimentou o funcionário da Casa, Antenor Morini Júnior, pelo aniversário 

natalício que se dará no dia 13 (treze). Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 17 (dezessete) 

de Março de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de 

Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 

papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 10 

(dez) de Março de 2015 (dois mil e quinze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

CENTÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Realizada em 03 (três) dias do mês de Março de 2015 (dois mil e quinze), a pedido do Vereador 

Osias Soares de Oliveira, aprovado pelo Plenário, na TRIBUNA LIVRE na fala do Vereador Osias, onde diz 

“Deputado ou Senador eleito pelo nosso município”, seja corrigido para “Deputado ou Senador que tiveram 



votos em nosso município”. Também a pedido do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, aprovado 

pelo Plenário, na TRIBUNA LIVRE, na fala do Vereador Leopoldo, onde diz “Prefeito e que encontrar a 

Prefeitura sucateada, ele decrete estado de calamidade”, seja corrigido para “Prefeito e que encontrar a 

Prefeitura sucateada, ele decrete estado de emergência”.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:________________________________________1º Secretário:______________________________ 

Vice-Presidente:____________________________________2º Secretário: _____________________________ 
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